
　駅前広場の拡張と都市計画道路

(西口線)の整備のための用地買
収が順次進められているが、事業

のグランドデザインはあるのか。

どのような整備手法を考えている

のか。今後のスケジュールと財源

はどうなっているのか。シミュレ

ーションしてあるのか伺う。

白岡駅西口再開発は問

　昨年の6月議会で質問した業務
継続計画について、1年経過した
現在の進捗状況と完成予定を伺う。

　また市民生活に必要なデータの

保全と、庁舎内に設置されている

サーバの安全性を高めるために、

外部センター移設やクラウド化が

必要と思うが、検討状況を伺う。

業務継続計画 (BCP)の
進捗状況は問

　白岡の経済を元気にするには、

白岡で創業を志す人を市が適切に

支援することが大事だと思うが、

市や商工会では、どのような支援

体制でどのような内容の支援を行

っているか。また、創業を志す市

内外の人たちにどのように広報や

周知を図っているのか伺う。

市の創業支援は問

　当市は、雇用創出・拡大を掲げ

政策を進めていると考えるが、現

在の雇用環境をどう認識している

か。また、市で進めている雇用対

策の現状と成果はどうなっている

か伺う。以上のことを踏まえて、

ふるさとハローワーク設置に対し

て、市の考えを伺う。

ふるさとハローワーク
設置を問

　事業用地以外の土地を含めてグ

ランドデザインを描くことは難し

いため、参考事例の提示などによ

り、権利者に土地利用のイメージ

を持っていただく。用地買収方式

による代替地不足が大きな課題の

ため、現段階ではスケジュールと

財源の見通しは立っていない。

用地買収方式により
整備を進めていく答

　市全体の業務継続計画は、今年

度中の策定を目指して、引き続き

作業を進める。また、電算システ

ム関係の業務継続計画は、現在策

定していないが、今年度中に、埼

玉県の支援を受けて、市全体の業

務継続計画を踏まえ取り組んでい

く。

今年度中の策定を
目指し取り組んでいく答

　商工会と連携して、補助制度や

制度融資の案内など創業を支援し

ている。特に商工会では、創業セ

ミナーの開催など、創業手続から

創業後の経営課題に至る相談にも

対応している。また、ホームペー

ジなどで、創業支援について周知

しているが、改善を図っていく。

商工会と連携して創業
を支援していく答

　雇用環境は改善傾向にある。市

の窓口で、ハローワークの求人情

報をオンラインで提供している。

また、ハローワークと共催の合同

就職面接会を実施し、昨年度は９

名が就職した。引き続き、ふるさ

とハローワークの設置に向けて、

ハローワークと検討をしていく。

引き続き設置に向けて
検討をしていく答

（創政会）

井上日出巳 議員

白岡駅西口ロータリー

（創政会）

大島　勉 議員

（開白会）

斎藤信治 議員
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